



INSTITUTO DE INVESTIGACIONES  
ESTÉTICAS  
ARCHIVO HISTÓRICO



FONDO	<b>BEATRIZ DE LA FUENTE</b>
SERIE	001: DOCENCIA
CAJA	001
EXP.	016
DOC.	0007
FOJAS	27-28
FECHA(S)	1993

Clausura Curso Colegio Nacional Abril, 1993

Quiero primeramente agradecer a todos los integrantes del SEMINARIO DE PINTURA MURAL PREHISPANICA EN MEXICO, por haberme otorgado el privilegio, inmerecido, de compartir con ellos la búsqueda y el encuentro con el conocimiento de lo que -con sólidas metodologías, humanísticas y científicas- creemos se aproxime a la verdad en la comprensión de uno de los hechos humanos del hombre prehispánico: la pintura mural.

No voy a decir <sup>ahora</sup> sus nombres, todo el público aquí reunido los conoce por sus logros y por sus alcances en el Seminario. No es frecuente, salvo por creencias e ideologías, encuentran un grupo humano que participe, tan vehemente y sabiamente en una meta común: ahondar y compartir en la comprensión de la creación humana. A ellos mis hijos y hermanos, doy las gracias por haberme hecho crecer en mi dimensión humana, en esa dimensión en la cual todos los aquí presentes participamos.

No escapo a la tentación de referirme a dos de los miembros del Seminario : Gerardo Ramírez y José Francisco Villaseños, quiénes pusieron algo más en la colaboración especial para que éste curso fuera apreciado en sus esfuerzos y en sus metas; gracias a ellos tenemos la exposición que han podido apreciar, su entrega para realizarla resulta de valor inapreciable.

También agradezco a las instituciones y a las personas que han hecho posible la investigación y la comunicación de sus resultados: la Dirección General de Asuntos del Personal Académico y el Instituto de Investigaciones Estéticas de la Universidad Nacional Autónoma de México y El Colegio Nacional, que me honra pertenecer, gracias a su Secretario el Mtro. Fausto Vega y el Personal Administrativo de ésta Institución de Cultura, han hecho posible la difusión de

nuestro trabajo "en equipo".

No es común poder llevar a cabo trabajos -debo decir investigaciones- en común y de tan alto nivel; cada quién. y ahora no resisto a mencionar los nombres de aquellos que participan en ésta empresa y que han expuesto en éste foro su colaboración: Lic. Diana Magaloni; Dra. Sonia LOmbardo de Ruiz; Arq. Gerardo Ramírez Y Lic. Francisco Villaseñor: Dra. Lourdes Navarajo; Arqlgo. Jorge Angulo; Dra. Ma. Teresa Uriarte de Labastida; Arqlgos. Sergio Gómez Y.....; Arqlgo. Rubén Cabrera, Arqlgo. Arturo Pascual Soto; Dr. Bernardo Fahmel; Lic. Leticia Staines; Lic, Ma. Elena Ruiz Gallut, Dr. Jesús Galindo, Mtro Daniel Flores; y Lic. Alfonso Arellano. Ellos y otros más están colaborando en alcanzar un objetivo común: comprender mejor lo que fuimos para entender lo que somos.

Doy las gracias, a nombre m-ío y de todo el equipo, por haber compartido con nosotros, nuestro entusiasmo, nuestros hallazgos, y nuestras esperanzas.

Beatriz de la Fuente

a de abril de 1993